

## Exito de la Semana multiaventura

viernes, 21 de agosto de 2009

Entre los días 10 y 16 de Agosto, y bajo la organización de la Concejalía de Deporte del Ayuntamiento de Val de San Vicente, se ha celebrado la 1ª semana multiaventura, donde las numerosas personas inscritas han tenido la oportunidad de disfrutar del entorno del municipio a través de realización de senderismo, rutas a caballo, bicicleta y descenso en canoas.

Un éxito de participación y organización, y a tenor de las opiniones de los participantes, una semana que seguro se volverá a repetir en años sucesivos.

Imágenes de las "Actividades Multiaventura".

El programa de actividades ha sido diseñado con el fin de promocionar la práctica de deportes en el entorno natural y rural.

Val de San Vicente cuenta con unos parajes naturales extraordinarios, que han podido ser apreciados por todos los participantes en estas actividades, que a la vez han practicado deporte.

El Martes día 11 se celebró el Descenso en canoas por el río Deva. Durante 2 horas y media las decenas de personas inscritas pudieron poner de manifiesto su pericia como piraguistas en las tranquilas y limpias aguas del río Deva.

El Miércoles día 12 le tocó el turno al Senderismo por el municipio. 3 horas de marcha por algunas de las rutas más bonitas de Val de San Vicente, donde se pueden apreciar unas vistas panorámicas muy llamativas de los Picos de Europa y del Mar Cantábrico.

El Jueves día 13 todos los participantes pudieron disfrutar de una agradable ruta a caballo, a través de los bosques y

senderos de la comarca.

Por último el Viernes día 14 para concluir se organizará una Marcha en bicicleta que completaba el recorrido turístico por el municipio.